Consécration du stoupa

Conseils que Lama Guendune Rinpoché formule le matin du 8 mars 1993, avant de commencer la puja de Dorjé Sempa qui se déroula à côté du stoupa

Extrait du Tendrel 32 - 1993

CONSECRATION DU STOUPA

Dhagpo Kagyu Ling - 8 mars 1993

'est un jour particulièrement favorable, toutes les prières de souhaits que l'on exprimera aujourd'hui auront une puissance particulière. Si vous avez des souhaits personnels en rapport avec la vie spirituelle, vous pouvez également les exprimer mentalement durant cette journée, et si vous n'avez pas de souhaits particuliers, s'il vous manque des idées, vous pouvez exprimer le souhait de développer la compassion qui est aussi vaste que la compassion de Tchenrézi, la sagesse qui est aussi vaste que la sagesse de Manjoushri et une puissance dans l'activité pour le bien de tous les êtres correspondant à la puissance de Vajrapani. Ce sont donc les souhaits que vous pouvez exprimer aujourd'hui."

R. TOOK

e sont les conseils que Lama Guendune Rinpoché formula à notre intention le matin du 8 mars 93, avant de commencer la poudja de Dordjé Sèmpa qui se déroula à côté du stoupa, en présence des lamas occidentaux et d'une nombreuse assistance. D'abondantes offrandes de lumière et de nourriture avaient été faites.

Rinpoché, escorté de la sangha, continua la poudja à l'extérieur, face au stoupa, abrité des rayons du soleil par une petite tente blanche montée à cet effet. La consécration du stoupa se déroulait calmement sous un soleil éclatant quand soudain Rinpoché, qui lançait du riz, laissa, dans son geste d'offrande, échapper son dordjé qui partit dans un éclat d'or et s'éleva dans les airs pour retomber quelques mètres plus loin, derrière lui! Grand éclat de rire général!



Puis, nous retournâmes sous la rotonde, avant de poursuivre l'après-midi avec l'accumulation de tsok.

A la demande de Rinpoché, ceux qui avaient construit le stoupa furent appelés pour participer à cette cérémonie, placés devant lui. Au moment du partage des offrandes, Rinpoché leur remit une kata et une assiette de tsok leur fut offerte.

Pour clore cette journée exceptionnelle, Mahakala résonna sous le chapiteau. Le soir même, une surprise nous attendait, celle de revoir la consécration du stoupa sur une des chaînes de télévision locale qui s'était déplacée à cet effet!

Michèle Boulanger





